

## Tim Dokkes Polres Lumajang Rikkes Petugas Posyan Ops Lilin 2024, Pastikan Kesehatan Personel

Achmad Sarjono - LUMAJANG.PRESS.WEB.ID

Dec 29, 2024 - 09:46



LUMAJANG – Operasi Lilin Semeru 2024, Tim Dokkes RS Bhayangkara Polres Lumajang Polda Jatim lakukan pemeriksaan kesehatan (Rikkes) bagi anggota Pos Yan QR Samapta Operasi Lilin Semeru 2024 di Pasar Baru Lumajang.

Rikkes ini bertujuan untuk memastikan seluruh personel yang bertugas, baik dari

Polri maupun unsur terkait, berada dalam kondisi prima selama menjalankan tugas pengamanan Natal dan Tahun Baru.

"Dalam rangka memastikan kesehatan dan kebugaran personel yang bertugas selama Operasi Lilin Semeru 2024," kata Ketua Tim Dokkes Rumah Sakit Bhayangkara Lumajang, Penata Agus Wiyono, Sabtu (28/12).

Operasi Lilin Semeru sendiri difokuskan pada pengamanan tempat ibadah, pusat keramaian, jalur lalu lintas, serta titik-titik strategis lainnya.

Ketua Tim Dokkes Rumah Sakit Bhayangkara Lumajang, menjelaskan, pengecekan meliputi pemeriksaan tekanan darah, suhu tubuh, detak jantung, serta pemberian vitamin untuk menjaga stamina personel.

"Kesehatan personel adalah prioritas, karena petugas bekerja di lapangan dengan intensitas tinggi, sehingga penting untuk memastikan kondisi fisik mereka tetap bugar agar pelayanan kepada masyarakat tetap optimal," ujarnya.

Selama pemeriksaan, anggota yang mengalami keluhan kesehatan ringan diberikan penanganan langsung, seperti pemberian obat-obatan dan anjuran istirahat cukup.

Tim Dokkes juga memberikan edukasi tentang pola makan sehat dan pentingnya menjaga hidrasi selama bertugas.

Sementara itu, Kapolres Lumajang AKBP Muhammad Zainur Rofik, mengapresiasi upaya Tim Dokkes dalam memberikan dukungan kepada anggota di lapangan.

Ia menegaskan pentingnya peran kesehatan dalam mendukung keberhasilan operasi Lilin Semeru 2024.

"Tugas pengamanan memerlukan stamina yang baik dan fokus tinggi," kata AKBP Rofik.

Dengan adanya pengecekan kesehatan ini, Kapolres Lumajang berharap anggota tetap sehat dan semangat dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Operasi Lilin Semeru 2024 akan berlangsung hingga 2 Januari mendatang, dengan melibatkan personel gabungan dari Polri, TNI, dan instansi terkait.

Dengan dukungan penuh dari Tim Dokkes, diharapkan seluruh personel dapat menjalankan tugas pengamanan dengan optimal demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif selama perayaan Natal dan Tahun Baru. (\*)